

Fecha: 11-11-2024

Medio: La Estrella de Valparaíso Supl.: La Estrella de Valparaíso Tipo: Noticia general Título: Nuestras estrellas

Pág.: 15 Cm2: 664,0 VPE: \$ 911.039

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 16.000 82.502

No Definida

# Nuestras estrellas

MÁNDENOS SUS FOTOS AL CORREO ELECTRÓNICO: nuestrasestrellas@estrellavalpo.cl



Los del Alba, conjunto de los años 60 integrado por Juan Ramón Serey, Pato Venegas, Víctor Muñoz y Manolito Serey. Son de Valparaíso, cantando a su patria querida Chile, siempre en sus recuerdos.



### Gran partido

la Liga de Fútbol Senior Quillota se reunió en la cancha El Parque. Uno de los buenos partidos de la tarde fue entre Comercio de Quilpué (2) v/s Millán de Quillota (1). Autores de los goles del equipo ganador fueron Roberto Marchant y, la figura del partido, Fabián Cabrera, autor del segundo gol en el último minuto de juego, ante el delirio de sus parciales. Cabe destacar su DT Olga Salaverry y su presidente Hugo Pulgar.

### Campeones

La Tercera Infantil de nuestro querido Club Tres Estrellas de Gómez Carreño se coronó campeón invicto de su división con 54 goles a favor y solo 3 en contra. Agradecemos a cada uno de ellos por su entrega y pasión en cada jugada. A la directiva y apoderados por la confianza entregada. Y al cuerpo técnico compuesto por Belén Crouchett, Mario Arredondo y Sergio Sánchez por toda la dedicación con que llevaron a estos pequeños grandes cracks a ser campeones de la Asociación de Gómez Carreño.





## Aniversario

Se celebró el 50º aniversario de ingreso a la Armada de Chile de las especialidades de Salud Naval y Dental. La conmemoración tuvo lugar en un salón del Club Alemán de Valparaíso, donde rememoramos nuestra trayectoria en la carrera naval y expresamos nuestra satisfacción del deber cumplido, en la misión de proporcionar una atención efectiva, eficiente, eficaz y humanizada al personal de planta, reserva y a sus familias.



Nuestro club asistió al homenaje por los 100 años del escritor José Donoso, en el marco del festival Puerto de Ideas. Gracias a la gestión de Paulina Azúa, encargada de vinculación con el medio de la fundación.